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　8 月 28 日㈮、市長室において交通死亡事
故ゼロの日が 1000 日を達成したことにより、
滝川警察署宗形署長より交通安全推進委員会会
長の善岡市長と交通安全指導員会の有田会長に
感謝状が贈られました。旗の波運動やパトライ
トなどの市民の皆さんの運動と協力により達成
することができました。引き続き交通死亡事故
ゼロの日継続を目指しましょう！

死亡事故ゼロの日“1000日”達成！
市 で 1000 日 達 成 は 初 め て

▼9月25日には一斉旗の波運動がありますのでぜひ参加を！

　8月 6日㈭、市役所において JR 砂川駅東口
整備期成会設立総会が開催されました。これは
JR 砂川駅利用者の利便性の向上のため、東口
を整備することを目的に設立され、期成会の会
長には其田勝則氏が選出されました。9月 1日
㈫、其田会長や善岡市長、水島議長が北海道旅
客鉄道株式会社宮越常務取締役鉄道事業本部長
らに要望書を手渡し、東口整備を要望しました。

JR砂川駅の東口開設に向けて
JR砂川駅東口整備期成会が設立

▼JR北海道に要望書を手渡す其田会長（右から3番目）

　このたび、柴田良一氏が瑞宝双光章を受章
され、8月 17 日、その伝達式が教育長室で
行われました。
　柴田氏は砂川小学校校長を定年退職されて
以降、平成 17 年 10 月から 8 年間教育委員
会教育委員として務められ、この間平成 20
年 10 月から 3年間は教育委員長を務められ
ました。地域教育の発展と推進の原動力とし
て高く評価され、良心的な教育実践により教
育の振興に貢献されたことから、今回の受章
となりました。

柴田良一氏が瑞宝双光章を受章　市政功労表彰者の
竹田氏永眠される

　昭和 62 年に市政功労表彰を受賞された
竹
たけ だ
田恵

けいいち
一氏［90］（北光）が、8月 23 日に永

眠されました。
　竹田氏は、農業に従事する傍ら、昭和 35
年から同 41年、昭和 56年から平成２年まで
通算 15 年の長きにわたり、農業委員会委員
を務め、この間昭和 59 年から平成２年まで
は会長職務代理者として、限りない情熱を注
がれ、農業経営、生産の効率化など常に農家
のために尽くされ、本市農業の振興に多大な
貢献をされました。
　心からごめい福をお祈り申し上げます。


